「桜は今年もきれいに咲きました」

新型コロナウイルスに対する緊急事態宣言が発令されていますが、桜はいつ もの春と変わらず、きれいな花を咲かせました。入居者様に少しでも楽しんで いただけたらと思い、4月は近所の八白公園に咲いている桜を見に行ったり、 お好み焼き作りに挑戦しました。





「わぁ~、いっぱい咲いとるねぇ」、「きれいねぇ~」と少人数での散歩がてらのお花見でしたが、みなさん桜の花の美しさに魅了されていました。新型コロナウイルス感染防止のための面会制限など何かとストレスのかかる毎日ですが、この日ばかりは我々職員も、とてもよい気分転換となりました。

外で楽しめないなら中で楽しみをと、お好み焼き作りでは、「これくらいでいいんですかぁ?」と、ひとつひとつ確認しながらキャベツを刻む方、椅子から立ち上がって無言で慎重にゆっくり切る方、おしゃべりしながら包丁を上手に使う方、様々です。職員も一緒にキャベツを細かく切って、全部材料がそろい焼き始めます。









リビングにいい匂いがただよってきました。「さあ、いただきましょう~」。 過ごしやすい季節になりましたが、あと少し、みんなで乗り越えましょう!